

WARTA

SD Tarok Dipo Giat Berbenah Diri untuk ADIWIYATA Tingkat Nasional

Linda Sari - BUKITTINGGI.WARTA.CO.ID

Nov 20, 2022 - 22:14



Kepala sekolah SDN 06 Tarok Dipo Bukittinggi Syofiarni S.Pd saat terima penghargaan ADIWIYATA

Bukittinggi--SDN 08 Tarok Dipo Kecamatan Guguk Panjang kembali berbenah diri untuk mendapatkan Adiwiyata Tingkat Nasional, setelah meraih Prestasi Penghargaan ADIWIYATA tingkat Propinsi beberapa Waktu yang lalu, SDN 08

Tarok Dipo Kecamatan Guguk Panjang Kembali berbenah diri untuk mendapatkan Adiwiyata Tingkat Nasional nantinya.

SDN 08 Tarok Dipo adalah salah satu dari 3 sekolah yang mendapatkan Penghargaan ADIWIYATA dari DLH Propinsi, yang mana penghargaan tersebut langsung diserahkan oleh Wakil Gubernur Sumbar Audy Joinaldy.

Kepala SDN 08 Tarok Dipo, Syofiarni S. Pd menyampaikan di ruangnya di sekolah pada Sabtu(19/11) karena kita sudah menjadi Nominasi Adiwiyata tingkat Propinsi, tentunya kita akan terus mempertahankan Penghargaan ini bahkan kita akan terus berusaha dan memberikan yang terbaik agar kita nantinya bisa tembus ke tingkat Nasional.

"Untuk menuju ke tingkat Nasional tentu sekolah perlu Pembinaan – pembinaan, terutama sekarang penghijauan-penghijauan, penghijauan di SDN ini kalau kita lihat sudah bagus tapi kan karna tumbuh-tumbuhan ini sudah lama sekali tentu butuh peremajaan, nah peremajaan ini mungkin yang akan kita lakukan di bulan Januari nanti," ujar Syofiarni.

Lanjut dikatakannya, selanjutnya mengenai pengomposan kita, pengomposan itu baru berjalan sebatas Tong – tong saja sedangkan dalam penilaian Adiwiyata tersebut pengomposan itu harus menghasilkan hal yang berguna dan bisa terealisasi kegunaannya. Nah itu lah pembinaan yang kita lakukan sekarang, pertama Pengomposan, kedua peremajaan pohon-pohon yang sudah ada.

"Kalau PBM Insya Allah teman – teman majelis guru sudah mengintegrasikan dengan Lingkungan Hidup, walaupun ada Kurikulum Merdeka dan kurtilas itu sudah kita jalankan, kalau mengenai lingkungan tinggal penambahan-penambahan yang akan banyak lagi mungkin edukasinya," kata dia.

Selain Pembinaan-pembinaan untuk Adiwiyata ini, SDN 08 Tarok Dipo akan membuat ruang Literasi dan sudut-sudut Literasi untuk siswa, yang mana ruang literasi ini nantinya berguna sebagai ruang baca dan ruang pustaka bagi siswa kita. Sebagai Penunjang untuk ruang Literasi ini kita nanti akan membuatkan Gazebo agar anak kita lebi tenang dan nyaman dalam membaca, ungkap Syofiarni.

Terakhir kami dari seluruh unsur pimpinan sekolah mengucapkan terima kasih kepada Pemko Bukittinggi, Dinas Pendidikan dan Dinas Lingkungan Hidup yang telah membina Sekolah Kami dalam meraih penghargaan ADIWIYATA ini,

"Mudah-mudahan kedepan SDN 08 Tarok Dipo bisa meraih Penghargaan Adiwiyata di tingkat Nasional nantinya," pungkasnya.